Bekanntmachung der Gemeindewahlleitung – Ersatzperson für die Gemeindevertretung in Sponholz

Durch den Austritt von Frau Heike Rosenberg aus der Gemeindevertretung der Gemeinde Sponholz wurde ein Sitz des Wahlvorschlages der Christlich Demokratischen Union Deutschlands (CDU) frei, welcher auf die in der Reihenfolge dritte Ersatzperson dieses Wahlvorschlages übergeht.

In dem Wahlvorschlag wurde als dritte Ersatzperson Herr Siegfried Marbach ermittelt. Der Sitz in der Gemeindevertretung ist somit auf Herrn Siegfried Marbach übergegangen (§ 46 Abs. 5 LKWG M-V).

Die Ersatzperson (Nachrücker) hat das Mandat für die Gemeindevertretung der Gemeinde Sponholz angenommen.

Neverin, 12.03.2021

Gemeindewahlleiterin